



おひさま通信

2月号

2月の予定

1	木	絵本貸し出し 4歳児食育大豆せんべい作り
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	絵本貸し出し 園庭開放
9	金	
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	建国記念の日 振替休日
13	火	5歳児 卒園記念製作 光る泥団子づくり
14	水	
15	木	絵本貸し出し
16	金	5歳児 食育 七草がゆ作り
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	
21	水	
22	木	絵本貸し出し 園庭開放 食育 味噌作り
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	絵本貸し出し

年明け、地震があり、甚大な被害が報道されています。揺れた瞬間、最小の被害でと念じながら阪神大震災や東北地震を思い出しました。保育園が始まって保護者の方から、子どもさんが机の下に隠れ、園での避難訓練の積み重ねといったお話を頂きながらも机の下で良いとは言えないがとの話しもいただきました。訓練の方法・子どもへの伝え方を検証していきたいと思います。保護者の皆様とも「命」の重みを考えていきたいと思います。

令和6年は甲辰（きのえたつ）の閏年（うるうどし）です。2月は29日まであります。「甲辰」の年は万物が振動して活力が旺盛となって大きく成長し形が整う年。「うるう」はいつものことからみ出ること、不規則なものという意味があります。はみでることや不規則なものを排除しなして、「みんな違っていい」と感じながら「共に育つ」を大切に子どもたちと世界の真ん中をゆっくり丁寧に歩いていきたいと思います。



自然 冬眠 越冬



事務所前にザリガニの飼育箱があります。「これ何?」「見せて」と子どもたちがやってきます。泥の中から赤い手が見えます。「これザリガニのはさみだよ」というと、ざりがにのポーズをしてくれました。もう一つ飼育箱のがあります。アゲハチョウのさなぎです。蝶のなって飛び立つのを楽しみにしたいと思います。

食育



大豆を使った食育を、4歳児中心の活動で取り組みます。

大豆は枝豆を乾燥させてものです。

大豆せんべい

① 大豆を水につけて、枝豆だった大きさに戻します。

② 湯がきます

③ 子どもとつぶします。片栗粉を入れてまるめます。ホットプレートで焼きます *家でもできますよ。

味噌づくり 麴を使ってつくります。

興味のある方は2月22日にしますので。事務所まで

◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。

◎門の戸締りもお願いします。

◎お休みの連絡は9時15分までをお願いします。

◎行事によっては登園時間が変わります。ご協力をお願いします。

☆2月の健康手帳のサイン日は、2月20日（火）です

2月 絵本

…絵本は5歳児がクラスに届けてくれています…

👉こどものとも0・1・2「とっくん」

👉こどものとも0・1・2「とっくん」

こどものとも年少版「わにわにとおおゆき」

👉えほんのいりぐち「おやすみクマタくん」

👉ちいさながくのとも「あかくんしゅうりやさんにいく」

👉こどものともセレクション「いもうとのにゅういん」

👉こどものとも「ばけタクシー」かぐのとも「まんなか」



ひよこ組

肌を刺すような冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、元気に遊んでいる子どもたち。年を越して身も心も成長して活動面もダイナミックになる子…歩行も安定してきて活動範囲が広がってきた子…と、様々な成長を経て1月から少しずつ園庭に出るようになりました。新しい空間に始めは少しキョトンとしていましたが、保育者が砂場にいると皆集まって遊んでいましたが、保育者が築山やいろんな玩具を触ってみると笑顔がぱあーっと出て、次の瞬間からどんどん子ども達の行動範囲が広がり、いつのまにか子ども達が先人切って進んでいくようになり、とてもたくましい表情を見せてくれますよ。自分の靴や上着を取って来ては、一人でできるよ！と積極的な姿が増えてきたのでその気持ちを大切に育てていきたいと思えます♪



うさぎ組

年末年始、お家でゆっくりされ、数日会っていない間にも言葉の端々、友だち（人）との関わり方など、子どもたちの成長が感じられた新しい年の始まりでした。

ある日、「パーティーしようかな〜」とつぶやくと、集まってくる子どもたち。テーブルクロスのように布を机の上に広げると、コップを並べ出す子、ペットボトルのジュースを「オレンジジュースだよ」と注いでくれる子、さらに「乾杯しよっか」…と、どんどん遊びが発展していきました。

別の日には、子どもの方から「パーティーしましょ！」の声。今度は布を「ピンクにしよーよ!!」と敷き始め、各々にパーティのための料理作りが始まりました。オムライスよ、ハンバーグよ・・・こうやって、言葉やしぐさのやりとりがたくさん見られるごっこ遊びです。

他にも、お楽しみ会で、昔遊びやししまいにふれ、寒さに負けず外でも遊び、タンポでの絵の具遊びも楽しみました。2月も、遊びの中での子どもたちの成長が楽しみです。



ぺんぎん組

年末年始の休み明け、ぺんぎん組の子どもたちに会うとたった1週間ほどなのに一段と成長したように見えました。子どもの成長はあっという間ですね。

1月になって凍えるような日もありますが、雨の日以外は「えんていいくー！」と子どもたちは元気いっぱいです。園庭のプランターにはぐんぐん成長するぺんぎん組と同じように、野菜もぐんぐん育っています。その中の一つ“はつかだいこん”と“白菜”をぺんぎん組で収穫して食べることになりました。はつかだいこんは一人ずつ抜く事も出来たので、勢いよくスポスポ抜く様子に保育者が笑ってしまいました。普段は野菜をあまり食べない子も「たべるー！」とおかわりまでして食べていました。

部屋ではお正月にちなんで、コマ遊びを始めました。吹きゴマと手回しゴマで遊んでいます。たくさん色のコマに「きれい！」「〇〇色にする！」と楽しんで遊んでいます。



浅漬け
にしました！

